



春日部南中だより

春日部市立春日部南中学校 令和6年度 第1号 令和6年4月8日発行



夢に向かって 未来を拓く

校長

暖かな春風が桜の花びらを安之堀川へと運び、希望に満ちた風が柔らかく吹き抜けていきます。本日より新入生141名を迎え、全校生徒445名、教職員41名で令和6年度が始まりました。新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。また、進級した2年生、3年生の皆さん、保護者の皆様、ご進級おめでとうございます。開校6年目を迎える本校が、昨年度以上に未来に向かって進めるよう、精一杯尽力してまいります。どうぞ宜しくお願いいたします

さて、本校の学校教育目標は「夢に向かって 未来を拓く」です。これは本校が一丸となって向かい続ける目標です。この目標に向かい、生徒だけでなく、本校に関わる全ての人たちと一緒に春日部南中学校での生活を充実させていくこととなります。

「人生は選択の繰り返しである」、これは、劇作家ウィリアム・シェイクスピアの作品の一つである『ハムレット』の中の言葉です。

私たちは、毎日多くの選択を繰り返して生活をしています。例えば「今、起きるか起きないか」、「人にあいさつするかしないか」、「ゴミを捨てるか捨合わないか」、また、食べるものや着ている服なども選んでいるわけですので、選択を無数に繰り返して生活をしていることがわかります。

夢を叶えるために「どんな選択をした方がいいのだろうか」、夢に近づくために「どんな選択が必要なのだろうか」と考えることは、夢に近づく一歩となります。

しかし、夢に近づくには、夢を叶えるには、時に「勇気」がいる選択も必要です。常に上り坂を選ぶ必要はありませんが、いつか「ここぞ」という選択を迫られた時に「夢に近づくのはどっちだ」「夢を叶えるのはどっちだ」と考えて選択することで、人生の幅が広がったり、豊かになったりするのではないのでしょうか。そんな考え方を本校で共に伸ばし、磨き、身に付けていけたら幸いです。

「今」ここにいるのは「自分」です。夢を叶えるのは、過去でも未来でもなく、「今」の、他の誰もいない「自分」です。どんなに頑張っても、どんなにすごい人でも、誰にも過去は変えられません。でも、「今」を頑張ること、「今」を精一杯生きること、誰にでも未来を変えることはできるのです。未来は人から与えられるものではなく、自分が切り拓くものです。

「ここぞ」という時に、夢に近づく、夢を叶える選択ができる学校を一緒に創りましょう。